

# Remise de Ceintures au Club Espérance 1893 Judo. Saison 2023/2024

Le Club Espérance 1893 Judo a récemment célébré la réussite de ses judokas lors des passages de grade, avec une série de remises de ceintures marquant une étape importante dans leur parcours. Les cérémonies ont eu lieu dans deux de nos salles, la Salle Euronef et la Salle Koechlin, où parents, amis et entraîneurs se sont rassemblés pour applaudir les efforts et les progrès de chacun. Cette année, pas moins de 161 remises de ceintures ont été effectuées, établissant un nouveau record pour le club!

## Cérémonie à la Salle Koechlin



**Date :** Vendredi 21 juin 2024

### Heures :

- 18h00 à 19h30 pour les enfants
- 19h30 pour les minimes, cadets, juniors et seniors

La Salle Koechlin avait accueilli les remises de ceintures pour les enfants de 18h00 à 19h30. L'atmosphère était festive et remplie de joie. Chaque enfant, du plus jeune au plus expérimenté, a été récompensé pour son assiduité et son engagement tout au long de l'année.

À 19h30, les minimes, cadets, juniors et seniors ont pris le relais. Cette session a mis en lumière le niveau élevé de compétition et la discipline rigoureuse qui règnent au sein du club. Les judokas ont fait preuve d'un excellent niveau de compétence, justifiant pleinement leur promotion.

### **Cérémonie à la Salle Euronef**



**Date :** Samedi 22 juin 2024

#### **Heures :**

- 14h00 pour le baby judo
- 15h00 pour les autres cours

La Salle Euronef a été le théâtre d'une journée pleine d'émotions et de fierté. Les plus jeunes, nos judokas du baby judo, ont ouvert la cérémonie à 14h00. C'était un moment de pur bonheur de voir ces petits judokas recevoir leurs ceintures, symboles de leurs efforts et de leur détermination.

Ensuite, à 15h00, ce fut le tour des autres cours. Les judokas plus âgés ont montré leur maîtrise technique et leur esprit sportif, obtenant des grades mérités. Le public a pu apprécier la diversité des compétences acquises et l'évolution de chaque pratiquant.

#### **Un Parcours Vers l'Excellence**

Ces remises de ceintures ne sont pas seulement une reconnaissance des compétences techniques, mais aussi une célébration de la persévérance, de l'esprit d'équipe et de l'engagement. Le Club Espérance 1893 Judo est fier de chaque judoka et reste déterminé à les soutenir dans leur progression.

Un grand bravo à tous les judokas pour leurs nouvelles ceintures, et un immense merci aux entraîneurs, bénévoles et parents pour leur soutien indéfectible. Continuons à avancer ensemble, vers de nouveaux défis et de nouvelles victoires!

### **Résultats et Photos**

Vous pouvez voir les résultats ainsi que toutes les photos de ces journées mémorables sur notre site [esp1893judo.com](http://esp1893judo.com) ainsi que sur nos pages Facebook et Instagram. N'hésitez pas à partager vos propres photos et témoignages pour immortaliser ces moments inoubliables!

### **Collation Festive**

Après chaque séance de remise de ceintures, une collation a été offerte à tous les participants. Ce moment convivial a permis de célébrer les succès de chacun autour de boissons et de friandises, renforçant encore l'esprit de camaraderie au sein du club.

### **Conclusion**

La fin des cours pour cette année scolaire marque également la fin d'une période d'entraînement intense et de progrès remarquables. Nous tenons à remercier tous les judokas pour leur travail acharné et leur dévouement, ainsi que les entraîneurs, bénévoles et parents pour leur soutien constant. Nous vous souhaitons à tous d'excellentes vacances et nous avons hâte de vous retrouver pour une nouvelle année pleine de succès et d'accomplissements au Club Espérance 1893 Judo.

Vive le judo, vive Espérance 1893!

